

An
Christine Wagner
Dahlmannstr. 59
60385 Frankfurt
Germany

Bestätigung

München, April 2006

Sehr geehrte Damen und Herren,

Band Pro Munich steht für Erfahrung und Kompetenz im Bereich High Definition. 2002 als Tochterfirma der seit 20 Jahren in den USA erfolgreich tätigen Band Pro Film Digital Inc. gegründet, treibt und unterstützt die Band Pro Munich GmbH die Etablierung des Mediums High Definition als zukünftiges digitales Werkzeug zur Filmherstellung von der Aufnahme bis ins Kino. Band Pro unterstützt die Filmschaffenden auf dem Weg in die digitale Filmwelt.

Mit diesem Schreiben bestätigen wir gerne die außerordentlich hohe Qualifikation, Einsatzbereitschaft und das Know-how im Bereich der digitalen Bildaufnahme von Frau Christine Wagner.

Im Jahre 2000 vermittelten wir Frau Wagner als Kamera-Operator für die HD Produktion 'Rave Macbeth', den ersten komplett digital (24p) produzierten und nachbearbeiteten Spielfilm. Wir hatten Frau Wagner für diese Produktion vorgeschlagen, weil wir sie bereits aus der Vergangenheit als eine innovative Spezialistin kannten, die sich insbesondere im Bereich modernster Bildaufnahmetechniken engagierte.

Auf Grund dieser hervorragenden Zusammenarbeit arbeiteten wir wieder im Jahre 2004 zusammen zur Produktion des Kurzfilms 'Triell'. Bei diesem Projekt wurde exemplarisch der bandlose Workflow, unkomprimiert in 444 RGB auf Festplatte aufzuzeichnen, getestet. DP war Michael Ballhaus, A.S.C., Frau Wagner war als Kamera-Assistentin eingesetzt. Sie arbeitete hier mit der Viper Thomson Filmstream Camera (4:4:4 10-Bit-Log) und Zeiss DigiPrime Objektiven sowie Fujinon E-Series Objektiven.

Frau Wagner gilt für uns als eine spezialisierte Fachkraft, von denen es weltweit nur eine begrenzte Anzahl gibt. Ihre Erfahrung, ihre rasche Auffassungsgabe und das erworbene Know-how, das sie sich in kurzer Zeit angeeignet hat, verbunden mit schneller, sicherer und kreativer Bildumsetzung, machen sie zu einem hoch geschätzten Ansprechpartner, wenn es darum geht, modernste HD-Technologie praxisorientiert einzusetzen. An der stelle sei noch erwähnt, dass wir im Bereich von Neuentwicklungen den Rat von Frau Wagner sehr hoch schätzen.

Jederzeit werden wir Frau Wagner bei entsprechenden Produktionen anfragen und freuen uns auf eine weiterhin fruchtbare Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen



Gerhard Baier
Geschäftsführer
Band Pro Munich GmbH